

# 深伊沢小学校便り

## 5年生 単級学級交流会



入所式



学校紹介

7月5日（火）、5年生が単級学級交流会に参加しました。あいにく季節外れの台風が近づく中、雨天となりすべての活動が屋内になりましたが、子どもたちは楽しく元気に活動してきました。昨年同様、新型コロナウイルス感染症対策のため日帰りでの開催となりました。本校、椿、庄内、井田川の4校の総勢およそ80人の5年生の子どもたちが、鈴鹿青少年センターで、各校の企画した行事を一緒に行い、交流してきました。普段、各校とも1学年1クラスのみでの活動で、4クラスの合同の活動には慣れていないながらも、子どもたちはすぐに他校の児童とも打ち解けることができ、充実した1日を過ごせました。



焼杉創作活動



キャンドルファイアー

## 環境整備，ありがとうございました

7月2日（土）午前，伊船地区，PTA 役員，地区委員の方々にご協力いただき，環境整備を行いました。例年より大幅に早く梅雨明けし，実施当日はとても暑く，参加していただいている方々の熱中症発症の危険もあり，いつもより短い時間での活動を行っていただく予定でした。しかしいつも通りの時間しっかり活動していただき感謝いたします。いつものように，プール周辺，敷地内外の除草作業等，様々なことを広範囲に行っていただきました。おかげさまでスッキリしました。1学期末に向け，子どもたちも気持ちよく生活できるものとなりました。ありがとうございました。次回は8月27日（土）に予定されています。次回もよろしくお願いいたします。



## 第1回家庭学習強化週間の取組結果

6月16日（木）～22日（水）まで7日間の家庭学習強化週間の取組にご協力いただきありがとうございました。

右に今回の取り組んでいただきました結果を集計したグラフを提示しました。上2本の折れ線は，学習時間に関する目標と実際を示しています。どの学年の子どもたちもおお

むね目標通りの時間を学習できたことがわかります。下の1本の折れ線は，読書時間を示しております。学習，読書ともに，しっかり集中して行えば，自ずと時間は早く過ぎます。2学期に行う予定であります第2回目の取り組みにも期待をします。また，記入用紙の保護者の欄に子どもたちに温かい言葉がけをしてみえるたくさんの保護者の方々がいることをとても心強く感じました。今後も子どもたちを励ます言葉がけをよろしくお願いいたします。

